

Núm. 30/09
Guadalajara, Jalisco, 24 de febrero de 2009

La Comisión Estatal de Derechos Humanos de Jalisco

te invita

mañana miércoles 25 de febrero, a las 11:00 horas,
en las instalaciones de la Comisión
(Pedro Moreno 1616, piso 6)

a la conferencia de prensa que ofrecerá
el presidente de la institución

Felipe de Jesús Álvarez Cibrián

para dar a conocer las

respuestas de las autoridades a la Recomendación 1/09,
emitida por la contaminación en el río Santiago.

Atentamente
Dirección de Comunicación Social

-o0o-